

シルバー 安全だより

第17号

平成12年1月1日

(社)日向市シルバー人材センター
安全管理委員会



委員長
井上 繁

輝け2000年への抱負

人生50年を遙かに越え、2000年という節目の年を迎えることが出来ましたことは、何と幸せなことかとしみじみ感じる毎日です。

1999年より2000年に移行するのに、コンピューターの誤作動に備え、官公庁・大学病院等は職場で待機、越年。

各家庭でも、燃料・電気・飲料水・食料等、備蓄するよう呼びかけています。

我々には何か「ピン」とことないことばかりで戸惑いがちです。だが、生きていることを実感として十分かみしめ、これから稔りある希望の年に向かい、何でも良い、一日一善を心掛け暗くなりがちな世の中に少しでも希望と光明を与え、皆が歩いた足跡に「ホンノリ」「さわやか」な爽快さが残るような明るい世の中になるよう努力し精進しようではありませんか。光れ熟年、輝け晩年。

皆様の健康とご多幸を祈り、新年のあいさつといたします。

平成11年度 安全標語・川柳の入選作品

標語の部

■最優秀賞

「忘れるな その手その目で もう一度」



寺原正仁

■優秀賞

「俺だけは、の 自慢がうっかり 事故招く」

橋口米實

「危険箇所 事前のチェックで 事故防止」

黒木喜代子

■入選

「大丈夫だよ 馴れの一言 事故のもと」

中河田道夫

「あと少しと 焦る心が 事故を呼ぶ」

松野木実

「これくらいと 思う気持ちが 事故のもと」

松木千代吉

■最優秀賞

「玄人も 顔負け シルバー作品展」



寺原典子

■優秀賞

「10年の あゆみに嬉しい 表彰式」

松木マル工

「シルバーパワー 能力発揮 良い仕事」

甲斐今治

■入選

「生きがいを 見つけて朝が 早くなる」

甲斐冬生

「もう一度 確かめてみる

黒木ハル子

何事も 初心に戻って 安全就業」

齊藤隆

「作業終え 話の花に 咲く笑顔」

選評

安全標語・川柳に入選された方、おめでとうございます。応募が始まって既に7年目を迎えました。これも皆様のご協力に拠るものであります。

9月14日、シルバーフォーラムプラザに於いて、平成11年度の審査を選者局長・次長・安全管理委員長外3名が約4時間に亘り、標語84点・川柳71点の投稿を一句一句、慎重に審査させて頂きました。年々と度重なる毎に魅力ある作品が多く、審査に苦慮いたしました。惜しくも入選できなかった方に申し訳なく思っております。会員の皆様、全員揃って今回の作品を上回るよう今年度は頑張って挑戦して下さい。



藤田辰巳副委員長

安全パトロール 12/1 秋季 実施する

パトロール箇所

- ①伊勢ヶ浜・御鉢ヶ浦線 草刈作業
 - ②平場線 草刈作業
 - ③細島公民館 剪定作業
 - ④日向公共職業安定所 剪定作業
 - ⑤和田病院（中原） 剪定作業
 - ⑥JA日向 灯油給油作業
- 以上6ヶ所でした。



【チェックポイント】

就業先を視察して、シルバー会員のアイデアが随所に見られました。事故を起こさない、起こさせないという安全意識向上の為に気付いたことを述べます。

1. 草刈作業の場合

- (イ) 作業中の看板設置の距離は100m以内に。赤いトンガリは20m~15m間に。
- (ロ) 休憩中や使ってない機具は、人や車に踏まれない所に置く。高価な刈払機・松葉かき・ホーキは、柄の部分が割れたら使い物にならない。
- (ハ) 庭の芝刈りは、良く研いた刃を使わないとキックバックを起こし危険で仕上りが悪い。
- (ニ) 枝を切るのにロープを使い、大きい声で合図していました。大変良いことです。
- (ホ) JA日向灯油給油所では、油漏れ防止にビニール片を用意してキャップに使っていました。大変重宝そうでした。

市内全域にシルバー人材センターの会員の皆様の活躍が見られます。絶対無事故で良い仕事をして下さい。御健康で良い年をお過ごし下さい。



矢北正美委員



安全心得

会員の災害事故として多いのは、転倒、墜落・転落、交通事故の3つの型であり、その原因の一つとして加齢による体力や運動機能の低下があげられます。といっても、これらの災害は高年齢者として致し方がないということにはなりません。
適正な仕事の選択、安全心得の励行などにより、これらの災害を防止することは可能です。作業に伴う危険性を過小評価することなく今後とも安全第一を心がけましょう。

また、2000年を迎えるにあたり皆様方のますますのご健康とご活躍を祈念し、シルバー人材センターの発展の為新たな気持ちで共に頑張っていきたいと思います。



河野利秋委員

雑感

肌寒い日、今年最後のパトロールに出かけました。女性も男性と同じ様に仕事をしていて、仲間作りや未知の人との出会いを楽しみ、年齢を感じさせない程の元気さで働いておられる様子が見えた。各所で敏速に活躍している会員さんの様子に感心しました。今年も交通事故や作業中に怪我のないように「0災」を目指して頑張りましょう。



柳田悦子委員